



CDU ORTSVERBAND
Strauch

Unser Team für Strauch



**Friedel Strauch, Daniel Scheen
und Arnd Bremen**

Für Sie in den Gemeinderat und als Ortsvorsteher

„Mit Erfahrung, neuen Impulsen und nah am Menschen setzen wir uns mit Teamwork für Sie ein!“

Ihr **CDU-Direktkandidat** für den Wahlbezirk 17
Strauch ohne Südwest

Friedel Strauch

Tel.: 02473 3891 Mail: friedel.strauch@t-online.de

- Auf der Hof 51, 52152 Simmerath-Strauch
- 59 Jahre alt
- verheiratet, 2 Töchter
- Beruf: Kommunalbeamter
- **Ratsmitglied seit 2014**
- **Mitglied im Planungsausschuss**
- **Mitglied im Struktur- und Hochbauausschuss**
- CDU-Mitglied seit 1998
- Vorsitzender im CDU-Ortsverband Strauch



Ihr Bewerber als **Ortsvorsteher** für Strauch
und Ihr Kandidat für den Gemeinderat
auf der CDU-Reserveliste für die Junge Union

Daniel Scheen

Tel.: 0151 46321410 Mail: daniel.scheen@gmx.de

- Gartenstraße 12, 52152 Simmerath-Strauch
- 28 Jahre alt
- verlobt
- Beruf: Projektleiter
- **Bewerber als Ortsvorsteher für Strauch**
- **Kandidat für den Gemeinderat auf der CDU-Reserveliste für die Junge Union**
- CDU-Mitglied seit 2019

Für Sie wieder in den Struktur- und Hochbauausschuss

Arnd Bremen

Tel.: 02473 2442 Mail: a.bremen@me.com

- Kölner Straße 41, 52152 Simmerath-Strauch
- 51 Jahre alt
- verheiratet, 3 Kinder
- Beruf: Staatlich geprüfter Techniker
- **Persönlicher Vertreter von Friedel Strauch auf der CDU-Reserveliste**
- **Mitglied im Struktur- und Hochbauausschuss seit 2014**
- CDU-Mitglied seit 2014
- Stellv. Vorsitzender im CDU-Ortsverband Strauch



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

gestärkt durch ein gutes Wahlergebnis werden wir als Team die Interessen von Strauch bei der Gemeinde Simmerath einbringen können. Am 13. September entscheiden SIE mit Ihrer Stimme für die CDU, ob ich weitere fünf Jahre als Ratsmitglied Ihre Interessen im Rat vertreten darf und wir auch in den kommenden Jahren mit Daniel Scheen den neuen Ortsvorsteher für Strauch stellen. Wir möchten auch weiterhin gerne Ihre Belange vertreten und auch in Zukunft daran arbeiten, dass Strauch ein lebens- und liebenswerter Wohnort bleibt.

Ihr Ratsmitglied Friedel Strauch

Zum Ende der jetzigen Legislaturperiode legt Maren Franz aus familiären und beruflichen Gründen nach sechsjähriger Tätigkeit auf eigenen Wunsch ihre ehrenamtliche Tätigkeit als Ortsvorsteherin für unser Dorf nieder.

Maren Franz war seit 2014 Ihre Ortsvorsteherin. Sie setzte sich in dieser Zeit aktiv für ein gut funktionierendes Dorfleben ein. Dabei hat sie immer dem Wohle der Bürgerinnen und Bürger gedient. Viel Zeit und Energie hat sie dafür investiert. Ihr war ein gutes Miteinander aller Generationen sehr wichtig. Eine nicht immer leichte Aufgabe.

Maren Franz wird sich auch weiterhin für die politischen Belange unseres Ortes im CDU-Ortsverband Strauch einsetzen.

Wir danken Maren Franz von ganzem Herzen für ihren langjährigen überdurchschnittlichen und bemerkenswerten Einsatz für unser Dorf und wünschen ihr und ihrer Familie alles Gute.“

Was haben WIR in der jetzigen Wahlperiode erreicht?

- ✓ Aufstellung eines Bebauungsplanes für das neue Baugebiet „Südlich Weißenborn“ zwischen Amselweg und Hof bzw. Amselweg und Friedhof
- ✓ Reparatur der Schäden an den Wirtschaftswegen
- ✓ Umrüstung der Straßenlaternen in ganz Strauch auf eine sparsame LED-Technik
- ✓ Einsatz für den Ausbau des Glasfasernetzes
- ✓ Anschaffung Transportwagen für den Straucher Friedhof
- ✓ Bau eines neuen Wartehäuschen a. d. Kesternicher Straße (beantragt u. genehmigt)
- ✓ Verbesserung der Straßenbeleuchtung In den Kuhlen und im Bereich Hölzkaul
- ✓ Realisierung einer Ladesäule für Elektrofahrzeuge auf dem Dorfplatz
- ✓ Erhöhung der finanziellen Zuschüsse für alle Vereine in der Gemeinde Simmerath
- ✓ Verbesserung des örtlichen Wanderwegekonzeptes



Neuer Transportwagen - Friedhof Strauch



Errichtung eines Bushäuschens an der Kesternicher Straße



Zukünftiges Wohnen mit Weitblick Baugebiet „Südlich Weißenborn“



Aufstellung des Bebauungsplans „Südlich Weißenborn“

Ziele der CDU-Strauch für die Ratsarbeit 2020 bis 2025:

- Nachhaltige Dorfentwicklung: Umsetzung des Baugebietes „Südlich Weißenborn“
- Stärkung der Digitalisierung - Ausbau des Glasfasernetzes und Verbesserung des Mobilfunkempfangs für Strauch
- Tourismuspotential nutzen - u. a. Verbesserung der Ausweisung und Markierung von Wander- und Radwegen sowie Mountainbiketouren in Strauch
- Förderung der Jugend- und Vereinsarbeit – Stärkung des Ehrenamts
- Mobilitätsverbesserung - Ausbau des Pendlerparkplatzes am Roßbach, Verbesserung der ÖPNV-Anbindung an den Zentralort Simmerath
- Instandsetzung der Gehwege entlang der Monschauer Straße und Kölner Straße
- Ausbau und Instandhaltung des Dorfplatzes in Zusammenarbeit mit dem Ortskartell (Pflasterung)
- Unterstützung des Vereins „Silent Rider“ gegen Motorradlärm etc.
- Einrichtung einer Ideenbox für Anregungen zur Verbesserung des Dorflebens
- Förderung von Wildblumenflächen in Strauch, um einen Beitrag zur Artenvielfalt zu leisten und die Attraktivität des Dorfbildes zu steigern



Ausbau eines Pendlerparkplatzes an der Monschauer Straße



Anlegung von Wildblumenwiesen

Gemeinsam. Unsere Zukunft. Gestalten.



Wir stehen für:

- *Erhalt des Krankenhauses "St. Brigida", der wichtigsten Einrichtung der Nordeifel*
- *Förderung der regenerativen Energien zum Wohle aller Bürger in der Gemeinde*
- *Eine solide Finanzpolitik und weiterhin die niedrigsten Steuern in unserer Region!*
- *Sicherung und Ausbau des Wirtschaftsstandortes Simmerath*

So wählen Sie am 13. September 2020 richtig !

Bürgermeister		Bernd Goffart	CDU
Gemeinderat		Friedel Strauch	CDU
Städteregionstag		Karl-Heinz Hermanns	CDU



**Nutzen Sie auch die Möglichkeit
der Briefwahl !**